



Foto: Melanie Meier

Stadtradeln 2020

Wussten Sie schon?

Im STADTRADELN-Zeitraum 2019 wurden in Lippe insgesamt 730.000 Kilometer erradelt.

Mit dem E-Bike ist man schneller am Ziel: Über die Hälfte aller Autofahrten sind kürzer als 5 Kilometer. Vor allem bei innerstädtischen Kurzstrecken ist man mit dem E-Bike schneller als mit dem Auto. Bei einem Arbeitsweg von 5 Kilometern stößt jeder einzelne, der mit dem E-Bike anstatt mit dem Auto fährt, 2,2 Tonnen weniger CO₂ pro Jahr aus.

Am kommenden Samstag beginnt wieder unsere kreisweite STADTRADELN-Aktion. In allen lippischen Kommunen sind die Bürgerinnen und Bürger aufgerufen, vom 5. bis zum 25. September kräftig in die Pedale zu treten – und möglichst auch noch weit darüber hinaus das Fahrrad zu nutzen. Bereits zum vierten Mal nehmen alle lippischen Städte und Gemeinden gemeinsam mit dem Kreis an der bundesweiten Aktion teil.



Seit 2017 konnte die Teilnehmer- und Kilometeranzahl dabei stetig gesteigert werden. Allein im vergangenen Jahr nahmen 3.426 Lipper teil und sparten 104 Tonnen CO₂ ein. In der Gesamtwertung bedeutete das mit rund 730.000 zurückgelegte Kilometern Rang 22 in Deutschland.

Jetzt noch schnell anmelden!

Wenn auch Sie bei der Kampagne Stadtradeln mitmachen möchten, können Sie sich online unter www.stadtradeln.de/kreislippe anmelden und fleißig Ihre im Aktionszeitraum geradelten Kilometer dort eintragen. Bei der Anmeldung haben Sie die Möglichkeit, einem bereits bestehenden Team beizutreten (z.B. „KlimaPakt Lippe“) oder – passend zum Tour-de-France-Zeitraum – Ihre eigene Equipe zu gründen.

Die STADTRADELN-App

Über die STADTRADELN-App können Sie Ihre Strecken auch mittels der Tracking-Funktion aufzeichnen. Jede mit dem Rad zurückgelegte Strecke fließt dann neben der Kommunenwertung auch in die Kreiswertung mit ein.





Foto: Melanie Meier

Wussten Sie schon?

Das Lippe-Rad erscheint 2020 zum zweiten Mal als Kooperations-Aktion der Firma Hempelmann und der lippischen Landeszeitung. Der Kreis Lippe beteiligt sich in diesem Jahr erstmalig an der Aktion. Im Rahmen der Nachhaltigkeitskampagne werden auch in den kommenden zwei Jahren weitere Auflagen erscheinen.

Die Auflage des Lippe-Rades ist auf 25 Exemplare limitiert und kostet 2.299 Euro pro Rad.

Das Lippe Rad

Als kleinen Ansporn können die Teilnehmer auf verschiedene Gewinne hoffen: Neben den individuellen Preisen in den jeweiligen Kommunen verlost der Kreis Lippe unter allen Teilnehmern ein Pedelec.



Das elektrifizierte Fahrrad stammt aus einer limitierten Sonderauflage, die in Kooperation des Kreises Lippe mit dem Fahrradgeschäft Hempelmann und der Lippischen Landeszeitung pünktlich zum morgigen Stadtradeln-Start erhältlich ist.

Zum Verkaufsstart am Samstag, 5. September, können Käufer das Fahrrad vor Ort gleich vom ADFC codieren lassen. Von 10 bis 14 Uhr sind zudem der Kreis Lippe (u.a. mit dem KlimaPakt-Stand) und die LZ mit Infoständen vertreten. Jedes Lippe-Rad bekommt einen Aufkleber mit der „Editionsnummer“. Der Kreis verlost die „Nummer 1 von 25“ unter allen lippischen Teilnehmern des Stadtradelns.

Die „Nummer 25 von 25“ verlost die LZ unter ihren Lesern. Fragen zum Klima-Pakt Lippe und zum Radverkehr in Lippe beantworten Ihnen unser Mobilitätsmanager Dennis Hetmann sowie Radverkehrsbeauftragter Jürgen Deppe-meier gerne am Samstag vor Ort.

Im Team erfolgreich sein für Ewald Lienen

Zusätzlich erhält das Sportvereins-Team mit den meisten Radkilometern ein Fußball- und Gesundheitstraining mit Ewald Lienen, dem ehemaligen Bundesliga-Spieler und -Trainer und jetzigen Sportdirektor des FC St. Pauli.



Der KlimaPakt Lippe wünscht viel Spaß und allzeit gute Fahrt!